

PRESSEMITTEILUNG

Bad Salzungen, Schmalkalden, 23. Februar 2021

WerraEnergie-Kunden profitieren doppelt - ganzjährige Mehrwertsteuersenkung bei Abrechnung 2020

Bereits seit gut zwei Wochen beraten Mitarbeiter der WerraEnergie GmbH Kundenanfragen zu den Erdgas- und Stromrechnungen für das abgelaufene Geschäftsjahr 2020. Es vermehren sich die Nachfragen von langjährigen und treuen Kunden bei WerraEnergie: „Sind Sie sicher, dass Sie den verminderten Mehrwertsteuersatz von 16 Prozent für das gesamte Jahr weitergeben wollten?“ „Das ist alles korrekt,“ versichert Teamleiterin Christin Würfel ihren Anrufern. So zahlen alle Erdgas- und Stromkunden für ihren Verbrauch im gesamten Kalenderjahr 2020 den ermäßigten Steuersatz von lediglich 16 Prozent.

Die Senkung der Mehrwertsteuer ab der zweiten Jahreshälfte war in 2020 Teil des Konjunkturpaketes der Bundesregierung. Grundsätzlich sah das Gesetz vor, die Mehrwertsteuer von 19 auf 16 Prozent für ein halbes Jahr zu senken. Das Finanzministerium stellte aber für bestimmte Anwendungsfälle in Aussicht, auch das ganze Jahr mit 16 Prozent Mehrwertsteuer abrechnen zu können. WerraEnergie nutzte diese Möglichkeit zur Entlastung ihrer Strom- und Erdgaskunden. „Wir freuen uns, dass wir diesen Vorteil für das gesamte Jahr an unsere Energiekunden weitergegeben haben,“ so Christin Würfel von WerraEnergie.

WerraEnergie GmbH

Als regionaler Energieversorger hat für WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der etwa 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden steht WerraEnergie seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.